



Frau Governor
Sabine Weitbrecht
Mühlstraße 20
73252 Lenningen

10.12.2012

Veränderung von Strukturen bei Rotary International

Sehr geehrte Frau Governor Weitbrecht,

unser Club Rotary Göppingen hat anlässlich eines Meetings über die bei Ihrem Besuch unseres Clubs angesprochenen möglichen Veränderungen von Rotary International diskutiert. Dabei haben sich folgende Grundpositionen unseres Clubs feststellen lassen:

1. Der Club Rotary Göppingen ist offen für neue administrative Wege, die die Effizienz der Verwaltung erhöhen. Eine weitere Zentralisierung Stichwort „Rotary Clubs Central“, wird jedoch kategorisch abgelehnt.
2. Eine Stärkung des „Permanent Fund“ um weltweite Großprojekte zu finanzieren und mit Großorganisationen auf Augenhöhe kooperieren und verhandeln zu können wird ebenso abgelehnt (Gefahr der Politisierung von Rotary!). Insbesondere, wenn dies auf Kosten der „District Grants“ gehen sollte.
3. Die Frage von „Firmenmitgliedschaften“ wird ebenfalls mit einem klaren Nein versehen, da wir um den persönlichen Aspekt von Rotary (Keep Rotary Personal) fürchten. Wir können uns aber eine verstärkte Kooperation mit Firmen beim Sponsoring von sozialcaritativen Projekten vorstellen.

Ich möchte Sie bitten unsere Stellungnahme bzw. Position in Ihre weiteren Überlegungen aufzunehmen und an die entsprechenden Stellen zu kommunizieren. Wir wollen auch Sie als Governor mit diesem klaren und eindeutigen Bekenntnis zu der Grundlage von Rotary unterstützen.

Mit rotarischem Gruß



Franz Fischer, Präsident